Zeitschrift: Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des

informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Herausgeber: Alliance de Sociétés Féminines Suisses

Band: 78 (1990)

Heft: 1

Artikel: Femmes pour la Paix - Genève

Autor: [s.n.]

DOI: https://doi.org/10.5169/seals-279272

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 22.12.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

d'une documentaliste (à quart temps), un centre F information qui remplit un rôle important de formation et d'animation pour les femmes, le traditionnel Centre de liaison, qui avait fêté ses 50 ans il y a quelques années, devait se réadapter et transformer ses structures au goût du jour. C'est main-



Claude Howald

tenant chose faite. Et que vogue ce nouveau navire dans les eaux quelqufois tumultueuses des associations féminines genevoises.

On peut se procurer les nouveaux statuts du CLAFG 2, place de la Synagogue, 1204 Genève.

Genève

Inaccessibles commissions

(jbw) — Le Bureau de l'égalité réclame plus de femmes dans les commissions extra-parlementaires.

Un rapport très complet établi à la demande du Bureau de l'égalité démontre que sur 4249 membres de commissions extra-parlementaires 628 seulement sont des femmes soit 14,77 %. La faiblesse de ce pourcentage apparaît en pleine lumière quand on sait que les femmes constituent près de 40 % de la population active du canton, presque 58 % du corps électoral et 32 % des député-e-s au Grand Conseil.

C'est dans les commissions « techniques » que la prépondérance masculine est la plus marquée, celles se préoccupant de problèmes scolaires et sociaux étant beaucoup plus largement ouvertes aux femmes.

A la suite de ce rapport, la commission plénière du Bureau de l'égalité a demandé:

- 1. de diffuser largement ce rapport et ses conclusions.
- 2. de veiller à nommer plus de femmes, dans la perspecti-

ve, pour les années à venir, d'obtenir la parité.

3. que le Bureau établisse des listes de femmes auxquelles on pourra faire appel. Ceci pour répondre à l'objection: nous n'avons pas trouvé de femmes...

Le 24 janvier 1990, le Grand Conseil va élire les membres de 42 commissions extra-parlementaires, soit près de 250 personnes. Espérons que les conclusions du rapport du Bureau de l'égalité, qui sera envoyé à chaque député, vont avoir l'impact qu'elles méritent.

Femmes pour la Paix - Genève

« Pour une Suisse sans armée »

Les Femmes pour la paix -Genève, qui groupent des femmes de tous les partis politiques et de tous les horizons, sont très heureuses du résultat de la Suisse en général et de Genève en particulier.

Ce qui paraissait il y a deux ans une douce plaisanterie s'est avéré un véritable objet de réflexion pour la population suisse.

Les Femmes pour la paix -Genève comptent fermement, sur le plan genevois, que le Grand Conseil et le Conseil d'Etat soutiennent le développement d'un institut de recherches pour la paix. Sur le plan suisse elles espèrent que ces résultats accéléreront la mise en place d'un vrai service civil pour les objecteurs, et parallèlement d'un service civique offrant aux femmes comme aux hommes une possibilité de servir leur pays de façon non violente.

Elles continuent à travailler pour une meilleure compréhension entre les peuples par des échanges entre les femmes de tous les pays.

(Communiqué)

Aux Eaux-Vives,

avenue de Frontenex

I'agence de la Banque hypothécaire

Banque hypothécaire

I'agence de la Banque hypothécaire

Banque hypothécaire

I'agence de la Banque